

幡羅中だより 中



第31号

令和5年10月26日(木)

高く志を抱き 心豊かに
たくましく生きる生徒の育成
心を磨く生徒 本気で学ぶ生徒 体を鍛える生徒
学校発展の原動力「信頼・責任・協力」を大切に、
「文武両道」を実現し、地域と共に歩む学校をめざす

11月

響かせろ 心に届け五色の歌声 唯一無二の輝く青春

～ 幡羅中学校音楽会 ～

10月16日(月)、深谷市民文化会館大ホールにて、「響かせろ 心に届け五色の歌声 唯一無二の輝く青春」のスローガンのもと、校内音楽会を開催しました。全校生徒にとっての音楽会は、クラスの団結力を高め、絆を深める大切な行事になっています。歌に込めた思い、表現力、調和された歌声、各パートのバランス等どれをとっても見事な演奏でした。音楽部による



1年2組 あの素晴らしい愛をもう一度 1年4組 次の空へ 1年5組 新しい世界へ 1年3組 マイ・バラード 1年1組 僕らの奇跡
2年5組 YELL 2年2組 時を越えて 2年1組 生きている証 2年3組 旅立ちの時 2年4組 空駆ける天馬
3年2組 虹 3年1組 友 3年3組 青い鳥 3年4組 十字架の島 3年5組 夏

合唱が彩りを添え、文化薫る、芸術の秋にふさわしい行事になりました。御協力いただきましたPTA理事の皆様をはじめ、保護者の皆様、有り難うございました。審査の結果、金賞に輝いた3年5組と2年3組が、10月31日に行われる「深谷市中学校音楽会」に出場することになりました。代表として素敵な歌声を披露してきてください。



音楽部による特別演奏

11月の行事予定

日	曜	11月行事
1	水	交通安全指導日 深谷市研究委嘱発表会
2	木	第3回実力テスト(3年)
3	金	文化の日
4	土	
5	日	公民館バレーボール大会(会場)
6	月	第2回進路説明会(3年) ステップアップレッスン(SUL)
7	火	学年朝会(2・3年) 任命式・引継式 生徒会専門委員会 SUL
8	水	三者面談①
9	木	学年朝会(1年) 合同学習会 三者面談②
10	金	渋沢栄一翁語らいの日 弁当の日 「ふるさと ふかや 渋沢学」フォーラム
11	土	産業祭 渋沢栄一翁駅前銅像献花式
12	日	
13	月	三者面談③ SUL
14	火	県民の日 三者面談④
15	水	
16	木	学校保健委員会
17	金	三者面談⑤
18	土	
19	日	テスト前部活動中止
20	月	後期時間割開始 SUL 部活動中止
21	火	プロジェクトMAX ふるさと先生 SUL 部活動中止
22	水	ふるさと先生 SUL 部活動中止
23	木	勤労感謝の日 部活動中止
24	金	期末テスト(技能科) 部活動中止
25	土	部活動中止
26	日	部活動中止
27	月	期末テスト(3科) 表彰 SUL 部活動中止
28	火	期末テスト(2科) クリーンキャンペーン
29	水	交通安全指導日
30	木	生徒朝会(図書)

二学期の締め括りに向け、期末テストに最善を尽くそう!

地域とともに歩む学校を目指す ～第2回学校運営協議会～

10月18日(水)、御多用の中、委員の皆様にお越しいただき、第2回学校運営協議会を図書室で行いました。今回は、3年生の教室を訪問しての授業参観、各学年主任等による学年生徒の様子や現状と課題の説明、生徒・保護者による前期学校評価の結果報告、少子化に伴う学校や地域活動への影響について協議を行い、貴重な御意見をいただきました。ありがとうございました。



幡羅魂ここにあり! 更なる高みを目指して ～各種大会結果～

9月28日(木)から30日(土)を中心日とした新人地区予選会が行われ、6団体と9個人が、県大会へ出場します。幡羅魂で、旋風を巻き起こしてください!

剣道女子団体	第1位	男子バレーボール	第1位
男子バスケットボール	第1位	女子バスケットボール	第1位
バドミントン女子団体	第2位	卓球女子団体	第3位
サッカー	第3位	男子ソフトテニス	第3位
剣道女子個人	第1位	北村 美緑 さん	
男子ソフトテニス	第1位	立部 諒馬 さん	石塚健太郎 さん 組
卓球女子ダブルス	第1位	小島 玲奈 さん	関口 心結 さん 組
卓球女子個人	第2位	羽賀 一花 さん	
卓球男子個人	第2位	野崎 悠哉 さん	
柔道男子個人	第2位	青木 悠真 さん	
剣道男子個人	第3位	逸見 啓太 さん	
バドミントン女子ダブルス	第3位	前田 琥珀 さん	
バドミントン女子シングルス	第3位	金子 沙弥 さん	福嶋 彩花 さん 組
		金子 沙弥 さん	

10月12日(木)と13日(金)の2日間、熊谷市スポーツ文化公園陸上競技場において、埼玉県新人体育大会兼第36回県民総合スポーツ大会中学生の部が、陸上競技を皮切りに行われました。男子110mH 15.93 第3位 松島 悠太 さん 女子走り幅跳び 5m02 第5位 岩田 香凜 さん 本校からは、2名の生徒が入賞しました。健闘を讃えます。おめでとうございます!



10月17日(火)、熊谷市スポーツ文化公園を会場に、深谷市中学校駅伝競走大会が行われました。男子は総距離18.26kmを6区に分け、女子は総距離12.26kmを5区に分け1本の襷にそれぞれの思いを繋いで走り抜きました。区間賞 第2区(3km) 9分41秒 対馬 蒼汰 さん 男子A 第3位 幡羅中 女子A 第4位 幡羅中 女子B 第1位 幡羅中 各種大会に出場した全ての皆さん、お疲れ様でした!



本物は続く、続けると本物になる ～継続することの大切さ～

「継続は力なり」という言葉があります。人によっては、座右の銘にしている人がいるかもしれませんが。座右の銘とは、常に自分の近くに置いて、いつでも確認できるようにしておき、自分の考えや行い等を戒めたり、励ましたりする言葉のことです。どんなことでも、コツコツと努力を続けていけば、いつか必ず目標を達成することができるというものです。どんなことも、続けていくことが成功の秘訣です。先日の合唱もそうですし、部活動も勉強も続けることで、自分の力になるのです。本物は続きます。続ければ、本物になります。自分の力を高めることができます。

家庭の「安心ふっかネット」(深谷市PTA連合会提言)

お子様をネットトラブル等から守るために、御家庭の御理解と御協力をお願いいたします。

11月8日(水)から、「三者面談」が始まります。保護者の皆様には、御多用のところ、お世話になります。